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周南地区スポーツ推進委員協議会
総会・研修会を開催しました！！

スポーツの時や歩く時など、最も大切なのは脱力することと聞いてびっく

りしました。脱力すると無駄な力が入らないから疲れにくいこと、次の動作

が早くなることなどのメリットがあり、ぜひ日常の生活に取り入れたいと思

います。

もう一つは何か言われた時に、「えっ！」と思うと脳内にストップがかかっ

てしまうので、どんな時も「よし、やってみよう！」と口にすることを心掛けた

いと思います。

講演及び実技研修の感想

●研修演題

「姿勢とボディバランス」
講義 YOU1整体 吉田 勝美氏



一度に１０チームが競技するのは初めての試みでしたが、子

ども達はルールをすぐに理解しスムーズに進めることができま

した。マスク着用で応援の声出しは遠慮気味でしたが、回数を

進めるごとに一体感が見られ保護者の方からも「楽しかった」

との声をいただきました。

ラダーゲッター 子どもも大人も楽しめるニュースポーツ

山口弁のラジオ体操が今回も好評でした。ゆっくりマイ

ペースで進めましたが、一人３０球は投げられ、ほど良

い運動になったようです。点数を競ったので脳トレも少し

できたかなと思いました。

個人戦 ： ６球投げラダーに掛かった点数

団体戦 ： １チーム６球投げラダーに掛かった点数

７月１２日（火）島田老人クラブ２８名参加７月１１日（月）浅江小５年生児童保護者１８０名参加

２クラスずつ２回に分けて実施

３か所全てのラダーに掛かった後、全員がすわったらゴール

6月4日-5日（土-日）に山口県内のスポーツ推進委員が下関市に集結して、地域のスポーツ振興に関する

諸問題について研究協議および研修を行いました。

●記念講演では、「アウトドアスポーツ指導・運営におけるメリットとデメリット」をプロハイライナーの三由 野

（みよし なお）さんが講演。

●実技研修では、「ビーチボールバレー」 「トリコロキューブ」 の２種目を紹介！

●実践発表では、「スポーツでひとも地域も元気・笑顔」をテーマに周南市・岩国市・下関市が、取り組みや

活動、今後の課題・検討などを発表。
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光井のご隠居さん

光井のご隠居さん お題『歩き方のコツ』

2022年度 山口県スポーツ推進委員研修会ｉｎ下関 参加
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